



2 Pièces

71 m²

Réf. MZICA7244

1 995 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes Croisette, 2 pièces vue mer de 71,3 m2 Loi Carrez. Dans une magnifique résidence sécurisée et recherchée, il est composé d'un séjour donnant sur la mer, d'une cuisine américaine, d'une chambre spacieuse en suite avec vue mer également, cet appartement est un véritable joyau. La proximité immédiate des boutiques de luxe et des restaurants renommés de la Croisette en fait une adresse incontournable.

Cannes Croisette, 2-room apartment with sea view, 71.3 m2 Loi Carrez. In a magnificent, secure and sought-after residence, this flat features a living room overlooking the sea, an open-plan kitchen and a spacious en suite bedroom, also with a sea view. This flat is a real gem. The immediate proximity of the Croisette's luxury boutiques and renowned restaurants makes it an address not to be missed.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

